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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 38 号 令和２年度長久手市一般会計補正予算（第２号）

会長 ないようなので議案第 38 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。

議案第 39 号 令和２年度長久手市一般会計補正予算（第３号）

歳出 ２款１項 総務管理費＜特別定額給付金（仮称）事業＞

ささせ会員 本当に困っている人はすぐに現金が欲しいと思うが、早く支

給できないか。

政策秘書課長 真に生活に困窮している方を対象に５月８日から早期支給の

申請書の配布、受付を開始することにした。

さとう会員 早期支給の申請、オンライン申請、通常の申請の３種類があ

るとのことだが、それぞれいつ頃入金されるのか。

政策秘書課長 早期支給は、申請書が市に到着後すみやかに支給、オンライ

ン申請と通常の申請は６月上旬の予定である。

伊藤会員 一部の部署の職員に過度な負担が集中しすぎていないか。

政策秘書課長 申請書が市に戻ってくると思われる頃から各課に応援要請を

している。

山田(か)会員 市独自の詐欺被害対策はしているか。

政策秘書課長 安心メールの配信やＮ－バスへのポスター掲示、スーパー等

へのポスター及び店内アナウンスなどを依頼した。高齢者には

民生委員やヘルパーなどを通じて周知していきたい。

歳出 ４款２項 清掃費＜ごみ啓発事業＞

冨田会員 もえるごみ袋を直接配布するのではなく、引換券を配布して

市民がごみ袋の種類を選べるようにしないか。

環境課長 一時的に増加するごみの対策とごみ収集員の感染防止のため

の啓発を目的としており、引換券は考えていない。

山田(か)会員 ２万5,000世帯以上に配布するだけのごみ袋の在庫はあるの

か。
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環境課長 新たに発注すると３か月はかかるため、在庫があるもえるご

み袋のＬサイズを提供することにした。

山田(か)会員 環境省のチラシをアレンジして啓発するのか。

環境課長 環境省のものを市独自にアレンジする。

山田(か)会員 ごみ袋の配布業務に134万円が計上されているが、市の広報と

同時に配布すれば費用がかからないのではないか。

環境課長 かさが増して配布する人の負担が大きいため断念した。

山田(か)会員 時間があれば実施してほしいが、どうか。

環境課長 今届けないと時期を逸するため、同時配布はしない。

歳出 ５款１項 農業費＜田園バレー事業＞

田崎会員 お米券を配布することとした理由は何か。

みどりの推進課長

市遺児手当受給者、就学援助受給世帯については、学校が長

期休業となり、子どもたちが家で食事をする機会が増え、保護

者の収入減少もあり食事の環境に影響が出ている。単身学生に

ついては、アルバイトがなくなり学費が払えず退学を考える学

生も出てきているため少しでも支援しようと考えた。

歳出 ２款１項 総務管理費＜防災事業＞

山田(か)会員 災害用資機材購入事業550万円の内訳はどのようか。

安心安全課長 サージカルマスクが312万円、消毒液が21万円、体温計が64万

円、サージカルガウンが97万6,000円、手袋が２万4,000円であ

る。

山田(か)会員 感染症対策用１万枚、災害備蓄用５万枚を購入するとのこと

だが、今は新型コロナウイルス感染症拡大によるマスク不足で

購入単価が上がっている状況であるため、備蓄用マスクの購入

は後回しにすればよいのではないか。

安心安全課長 災害がいつ発生するかわからない状況であるため、避難所で

新型コロナウイルス感染症を拡大させないために今購入を進め

ていきたい。

会長 他になければ、議案第 39 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。

会長 会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言
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午後２時 20 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和２年５月７日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 さとうゆみ


